



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/34111

27/01/2021

84092

AUTOR/A: LÓPEZ DE URALDE GARMENDIA, Juan Antonio (GCUP-ECP-GC)

RESPUESTA:

El Gobierno mantiene la posición de seguir trabajando, en el contexto del proceso de modernización del Tratado de la Carta de la Energía, para alinear el Tratado con el Acuerdo de París y con los objetivos de energía y clima de la Unión Europea, en el marco del European Green Deal, lo que exige la exclusión de los combustibles fósiles de la protección del Tratado.

Y, en caso de que el proceso de modernización no haga compatible el Tratado de la Carta de la Energía con el Acuerdo de París en un plazo razonable, el Gobierno se plantea considerar la posibilidad de abandonar el Tratado, junto con sus socios europeos.

Por otra parte, el Gobierno no puede valorar la futura implementación de proyectos de Ley que continúan en proceso de tramitación. Además, el Estado ya ha sido objeto de demandas en el marco del Tratado de la Carta de la Energía.

Madrid, 02 de marzo de 2021